

La Havane organise son rallye urbain



La Havane, 9 nov. (RHC)-. La Havane organise un rallye urbain, en septembre 2016. Des bolides de formule 1, 2 et 3, des voitures de grand tourisme, des antiques et des karts prendront part à la compétition prévue entre les 9 et 11 septembre. 75 pilotes se sont inscrits au rallye qui aura lieu sur la piste où a couru Juan Manuel Fangio, le mythique champion argentin, sur l'avenue du bord de mer de la capitale cubaine.

Annoncé dans le cadre de la Foire internationale de La Havane, le rallye prétend attirer non seulement des pilotes du monde entier mais encore des touristes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/75225-la-havane-organise-son-rallye-urbain>



Radio Habana Cuba